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Bonjour, 

J'aimerais exprimer mon appui au projet de port méthanier a Lévis. Je suis un étudiant 
de 22 ans en voie de se spécialiser, et dans mon domaine, la photographie 
professionnelle. II n'y a que peu de perspectives d'emploi ici, a part si j'entends devenir 
travailleur autonome. Je travaille comme sous-contractant occasionnel, pour un studio 
professionnel de Montréal qui s'occupe de dossiers corporatifs comme Bombardier, 
Unibroue, etc. 

Si certains lisent mon mémoire et ne voient pas de rapport avec la venue de Rabaska, 
c'est qu'il y a un problème majeur de vision de la population au niveau de l'IMPACT 
SUR NOTRE DÉVELOPPEMENT ÉCONOMIQUE. 

Un projet de l'ampleur de Rabaska va obligatoirement créer un effet levier sur la venue 
d'autres investisseurs d'importance dans la région. Ce qui veut dire plus de possibilité 
de faire des affaires pour moi dans ma ville d'origine. J'aimerais bien avoir suffisamment 
de clients sur mon territoire pour ne pas avoir à m'expatrier en dehors. Je jouis déjà 
d'une bonne réputation dans le milieu, et je crois que je pourrais très bien m'en tirer en 
démarrant mon propre studio a Lévis que je considère être une ville d'avenir. 

Cependant, si on passe notre temps a (( se crêper le chignon )) pour des guéguerres 
personnelles et qu'on envoie constamment un message comme quoi Lévis n'est pas 
ouverte au développement, il ne me restera qu'a déménager mes pénates et mes rêves 
ailleurs. 

Je trouve très frustrant que des gens a l'âge de la retraite et a qui la société n'a pas mis 
de bâton dans les roues (les chanceux!), se font les porte-parole des nouvelles 
générations qui vont contribuer à bâtir l'avenir. Ils ont eu leur tour, alors pourquoi se 
mêlent-ils de refuser des projets d'avenir pour nous? 



En ce qui me concerne, je terminerai mes études bientôt, et la réponse à ce projet me 
servira à prendre une décision pour mon avenir. Je réussirai ici ou ailleurs, j'en suis 
certain. J'aimerais bien qu'on me laisse le choix. Car je crois que c'est à ma génération 
de choisir. 

Merci de prendre mon avis en considération. 

Maxime Lapointe, 


